



Le syndicat national des footballeurs du Cameroun (Synafoc) a donné le résultat final du suffrage de vote du meilleur joueur du mois de Février.

C'est ainsi que, le milieu offensif de Feutcheu FC de Djiko-Bandjoun en provenance de Yong Sport Academie de Bamenda (Yosa), Richard Ebongué est le premier vainqueur du challenge « Joueur du Mois SYNAFOC » de la saison 2017/2018.

Agé de 25 ans, le nouveau milieu de couloir de Feutcheu devance René Nzonewo Ndi de Bamboutos FC de Mbouda et Emmanuel Nguidjol Bayemi d'Eding Sport FC de la Lekié, respectivement 2ème et 3ème.

Pour ce faire, le Synafoc a prévu organiser une cérémonie de remise solennelle du trophée ce dimanche 11 Mars au stade Omnisports Kouekong de Bafoussam avant le coup d'envoi du derby opposant Feutcheu fc de Badjoun face au flambeau de l'Ouest, Unisport du Haut-Nkam, pour le compte de la 7ème journée du championnat professionnel MTN Elite One.

Ci-dessous le récapitulatif des nominés «joueur du Mois Synafoc» de Février avec leurs différents rangs, noms et clubs.

Premier-Richard Ebongue-Feutcheu fc de Badjoun

Deuxième-Réné Nzonewo Ndi-Bamboutos fc de Mbouda

Troisième-Christian Nguidjol Bayemi-Eding Sport de la Lekié

Quatrième-Georges Landry Belamo-Unisport du Haut Nkam